

Tari Gambyong Iringi Pembukaan TMMD Reguler 119 di Pati

Agung widodo - PATI.JURNALIS.ID

Feb 20, 2024 - 13:05



(Foto Dokumen) : Tari Gambyong Iringi Pembukaan TMMD Reguler 119 di Pati Dengan Meriah Penuh Suka Cita Kesan Yang Ditunjukkan Masyarakat Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Selasa (20/02/2024).

PATI- Meriah dan penuh suka cita kesan yang ditunjukkan masyarakat Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah saat menyambut program TNI Manunggal Membangun Desa ([TMMD](#)) [Reguler ke-119](#) TA 2024.

Masyarakat terlihat sangat antusias saat melaksanakan penyambutan, serta tidak sedikit pula yang menyempatkan diri menyaksikan berlangsungnya upacara pembukaan [TMMD Reguler 119](#) yang digelar di lapangan olahraga desa setempat, Selasa (20/02/2024).



Terlihat grup rebana turut memeriahkan penyambutan kedatangan para pejabat. Anak-anak sekolah ikut ambil bagian dengan membentuk pagar betis sepanjang jalan menuju lokasi upacara. Bahkan ada sesi pengalungan bunga sebagai ucapan selamat datang.

Bukan itu saja, tarian Gambyong juga turut dipentaskan untuk menyambut tamu spesial yang nantinya akan membuka program TMMD Reguler ke-119.

Ketua Panitia TMMD desa Tanjungrejo berujar bahwa penyambutan tersebut merupakan penghormatan dari tuan rumah kepada para tamu yang akan membangun desa mereka.



"Penyambutan ini adalah spesial, karena hari ini TMMD resmi dibuka yang nantinya melalui program TMMD inilah akan membangun jalan di desa kami yang sudah lama dinantikan masyarakat," ujar Anwar.

"Kami berharap proses pembangunan lancar, dan masyarakat berkomitmen akan bersama satgas TMMD bergotong royong selama satu bulan ke depan," kata Anwar.

Para pejabat yang menerima penghormatan kalungan bunga adalah Asisten Administrasi Setda Prov Jateng Muhammad Arif Sambodo, S.E., M.Si, yang saat itu mewakili Pj Gubernur Jawa Tengah. Kalungan bunga juga diberikan kepada Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P. dan Pj Bupati Pati Henggar Budi Anggoro, S.T., M T.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati